

SPD - Bürger ernst nehmen

Die Beteiligung der Einwohner an wichtigen Entscheidungen in der Stadt ist der Bad Bentheimer SPD seit einigen Jahren ein besonderes Anliegen.

Das Stadtentwicklungskonzept, die Einrichtung eines Seniorenbeirates, Beteiligungsprojekte für Kinder bei Spielplatzgestaltungen und die Einführung von Jugendforen sind markante Beispiele dafür. Darüber hinaus geht der SPD-Ortsverein jetzt neue Wege bei der Programmdiskussion für die Kommunalwahlen und bei konkreten Projekten. So wurden kürzlich auf einer neuen rot-weißen Meinungssäule auf dem Wochenmarkt Wünsche und Anregungen aufgenommen.



Und auf einer improvisierten Bodenzeitung wurden vor wenigen Wochen in der Wilhelmstraße Passanten mit der Aussage »Die Wilhelmstraße soll Fußgängerzone bleiben« konfrontiert. 101 Passanten stimmten zu, 16

konnten sich noch nicht damit anfreunden.

Auch Sie können uns jederzeit Ihre Meinung mitteilen. Sie können uns gerne persönlich, telefonisch oder auch per E-Mail kontaktieren. ■

UNSER BAD BENTHEIM -LEBENDIG UND OFFEN- GEMEINSAM GESTALTEN!

Sprechstunde am 23. Juni

Der SPD-Fraktionsvorsitzende Friedbert Porepp lädt zu einer Sprechstunde ein. Am Donnerstag, den 23. Juni steht er im SPD-Bürgertreff in der Ochtruper Straße 22 von 19.00 Uhr bis 20.00 Uhr für ein Gespräch zur Verfügung.



Einer von uns: Ludwig Horstmann

Ludwig Horstmann ist bereits seit 20 Jahren Mitglied im Bentheimer Stadtrat. Nach der letzten Kommunalwahl wurde er zum stellvertretenden Ratsvorsitzenden gewählt und ist für die SPD Sprecher im Ausschuss für Tourismus und Kultur.

Das Erscheinungsbild der Stadt liegt ihm sehr am Her-

zen. Schon seit 8 Jahren ist er Mitorganisator für den »Tag der sauberen Landschaft« und auch stets bei der jährlichen Säuberungsaktion auf dem Mühlenberg dabei.

Ludwig Horstmann und seine Familie wohnen am Alten Postweg. Zu seinen Hobbys gehören vor allem lange Touren mit Freunden auf dem Fahrrad. ■

Ferienspass mit dem Ferienpass

Die Sommerferien werden den Kindern in unserer Stadt traditionell mit dem Ferienpass versüßt. Viele Vereine und Organisationen bereiten zurzeit spannende, abenteuerliche und lustige Veranstaltungen vor. Der SPD-Ortsverein lädt wie in jedem Jahr zur Familienfahrt in den Ketteler Hof nach Haltern

ein. Am 11. Juli können Kinder und ihre Eltern den naturnahen Aktivpark erobern. Und mittags wird wie immer gegrillt. Eine rechtzeitige Anmeldung ist erforderlich. Viel Spaß! ■

Der Badepark erwartet die Kinder in den Ferien zu Spiel und Spaß. Mit dem Ferienpass für nur 1,00 € pro Besuch



Weitere Veranstaltungshinweise aus unserem Ortsverein sowie Aktuelles aus der Kommunalpolitik finden sie auf unserer Homepage

www.spd-bad-bentheim.de

IMPRESSUM

Herausgeber:
SPD Ortsverein Bad Bentheim,
Ochtruper Str. 22 (Geschäftsstelle)

V.i.S.d.P.:
Johann Bardenhorst (Vorsitzender)

SPD

Bad Bentheim

Die
SPD Bad Bentheim
trauert um



Gerhard Meendermann

Gerhard gehörte unserer Partei seit 1962 an. Für die SPD Bad Bentheim war er 17 Jahre Mitglied im Stadtrat. Er war dabei immer ein engagierter, kompetenter und verlässlicher Wegbereiter und Freund, der in der SPD und in der Bürgerschaft ein hohes Ansehen genoss.

Wir werden Gerhard Meendermann in guter Erinnerung behalten und stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsverein Bad Bentheim